

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう



蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校
学校だより
令和4年9月29日



学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成
目指す児童像 ○思いやりのある子ども ○生き生きと学ぶ子ども ○健康で明るい子ども

ときどき 覗いてみてください

2学期が始まって一ヶ月、朝晩はめっきり涼しくなり過ごしやすい気候になってきました。来月の学習発表祭に向けて各学年の練習が本格化し、校内のそこここから元気な歌声や楽器の音が聞こえています。本校のコロナ感染者はだいぶ落ち着き、全校で数名程度の陽性者となりました。換気をしやすい気候でもありますので、感染対策を確実に行いながらできる限り教育活動に制限を設げずに、学習発表祭や校外学習、宿泊学習などを通して子どもたちの笑顔あふれる充実した学びを保障していきたいと思います。

さて、お子さんが使っている教科書の内容をご覧になったことはありますか？時々お子さんが家庭学習をしているときなどに、「今何勉強しているの」と手に取ってみてはいかがでしょうか。保護者の皆さんのが小学生の頃に使っていたものとはかなり変わっています。そして例えば、分数を勉強しているんだなど分かったら、カステラを切り分ける際にさり気なく分数に触れてみたり、これから秋の星座を勉強するしたら星座のポスターをトイレに貼っておいたりするなどしてみてください。それだけで、お子さんは授業を楽しみにするようになります。（たぶん）環境の持つ教育力は侮れないものがあります。直接「～しなさい、したら」と言われるよりも抵抗感なく受け入れられるものです。「こんな難しい勉強していくすごいね」と褒めるだけでも、ぜひ覗いてみていただければ幸いです。



3日間で開催「学習発表祭」

今年度も「学習発表祭」を3日間に渡り、下記の日程で開催いたします。各学年では場面ごとの練習や小道具の準備など、本番に向けて着々と準備が進んでいます。上半期の学習成果の発表の場として朗読や合唱・合奏、踊りなどを披露しますので、ぜひご来場ください。

期 日	時 間	
	午 前 10:30~11:30	午 後 1:30~2:30
10月12日(水)	2年生	4年生
10月13日(木)	1年生	5年生
10月14日(金)	3年生	6年生



目 標	生 活	年 間	「へびたの子」の実践
		10月	言葉づかいに気をつけよう
	保 健	10月	目を大切にしよう
	給 食	2学期	感謝して食べよう



放課後の時間是有意義に

今年度からコミュニティ・スクールの取組として、「放課後の時間の有効活用」について学校と地域が協力して実践しています。

その手始めが、放課後の遊び・学び支援「チャレンジキッズ in へびた」です。9月5日（月）の開校式には申し込んでいた20名の児童が参加し、その流れで「リアル脱出ゲーム×漢検」を行いました。児童は4人ずつのグループで漢字クイズに挑み、仲間と相談したりタブレットで調べたりしながら、すべてのグループがゴールまでたどり着くことができました。この「チャレンジキッズ」は、今後も「科学実験教室」や「ニュースポーツ体験」など、計8回実施する予定です。

この取組以外にも、「放課後読書教室」や「放課後学び教室」など、放課後の時間に子供たちが豊かな学び、体験等ができるよう、地域とともに取り組んでいきます。



グーグルフォームによる欠席・遅刻等連絡にご協力を

朝の「欠席・遅刻」等の連絡について、グーグルフォームをご利用いただきありがとうございます。

朝の時間帯の電話利用は、欠席連絡以外の用件もあって件数が多く、対応できる職員も限られているため、十分な対応ができない場合があります。円滑、確実に欠席や遅刻等の連絡を受けるためにも、専用のフォームをご利用いただきますようお願いいたします。

なお、朝の連絡は以下の時間でうけたまわります。

【電話連絡】午前7時30分以降 【Gフォーム】午前0時以降

こちらのQRコードから↑

